

SOIREE CHINE du 27 Novembre 2014

La soirée du 27 novembre 2014

L'atelier créativité a préparé les programmes de la soirée depuis septembre et après l'atelier créativité a aidé la cuisine. Nous avons fait des nems, des rouleaux de printemps, et ont mis les grandes tables pour manger. Ensuite à la soirée il y a eu un film sur la Chine d'un reporter qui expliquait comment vivaient les Chinois, et que Tintin aussi était allé en Chine et au Tibet. Ensuite on a mangé du wok de poulet et des nouilles chinoises.

En dessert un panacotta avec sa gelée de yuzu.

Il y a eu aussi la vente de la menuiserie, et de la créativité.

Sandra



Réalisation de rouleaux de printemps

SORTIE PATINOIRE DU VENDREDI 19 DECEMBRE 2014



Vendredi 19 décembre 2014

Il y avait un groupe qui est parti à la patinoire, c'est à hôtel de ville. On a mis les patins de glace, ils ont patiné, on s'est tenu sur le bord, on s'est tenu sur les chariots en bois, on est allé se changer et on est rentré à Ada'ppro. C'est une patinoire qui ouvre pendant l'hiver et qui ferme le quatre janvier. On a mis des gants des bonnets pour se protéger, pour pas se casser l'os

Claire, Lucas et Alex

